



El término weblog es creado en 1997, por Jorn Barger. Posteriormente -en 1999- Peter Merholz divide la palabra en dos para escribir we blog. Había nacido el término [blog](#). Desde entonces los blogs han ganado una enorme popularidad. A ello ha contribuido la aparición de herramientas que permiten la edición y gestión de blogs, como

[Blogger](#)

o

[Wordpress](#)

. Los blogs son hoy una realidad cotidiana, hasta tal punto que en junio de este año la

[RAE](#)

admitió el término

[bloguero](#)

, que será incluido en la vigésima tercera edición del diccionario de la RAE.

Los blogs son una herramienta de uso constante en el mundo educativo. En la Red de Buenas Práctica 2.0 encontrarás una gran cantidad de [experiencias educativas con blogs](#). Son experiencias que pertenecen a todos los niveles educativos y que constituyen una buena muestra de las enormes posibilidades educativas de los blogs.



[Jorge Crespo Cano](#)